

BÂLE, 15.11.2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Christin-Isabell Henn devient responsable du département Opérations de Pax

Au 1^{er} mars 2024, Christin-Isabell Henn prendra la direction du département Opérations et deviendra membre du comité directorial de Pax.

Pax rend la prévoyance simple pour ses clients. Dans l'environnement omnicanal, Pax mise sur des solutions numériques modernes. Elle élargit également pas à pas l'activité de la Pax Asset Management SA. Pax oriente ainsi de façon conséquente les activités opérationnelles sur les besoins de ses clientes et clients ainsi que de ses partenaires de distribution. Dorénavant, Christin-Isabell Henn (49) en aura la charge en tant que responsable du département Opérations.

Experte en économie avec des connaissances approfondies du secteur financier

Christin-Isabell Henn dirige depuis août 2021 le département Banking Services au sein du groupe Banque Cantonale de Bâle (BKB) et est responsable à ce titre de tous les processus opérationnels de la BKB et de la Banque Cler. Avant de rejoindre le groupe BKB, elle a dirigé l'équipe d'intégration post-fusion et des projets stratégiques internationaux chez SIX. Avant cela, elle a occupé diverses fonctions de direction sur différents marchés nationaux du groupe Unicredit. Elle est titulaire d'un master en Corporate and Investment Banking de la SDA Bocconi School of Management (IT) et d'un diplôme de commerce de l'université Otto-Friedrich de Bamberg (DE).

Pax améliore encore la qualité de son service

«Avec Christin-Isabell Henn, nous avons pu nous adjoindre les services d'une experte qui partage notre conception de l'orientation client. Grâce à son expérience de longue date, nous pouvons encore renforcer notre qualité de service élevée», se réjouit Peter Kappeler, CEO de Pax. Daniel Chèvre, responsable du département Opérations par intérim, se concentrera de nouveau sur sa fonction de responsable du département Développement de l'entreprise. «Je remercie chaleureusement Daniel Chèvre pour son engagement dans ce double rôle», indique Peter Kappeler. Christin-Isabell Henn prendra ses fonctions à la tête du département Opérations le 1^{er} mars 2024 et deviendra membre du comité directorial de Pax.

Contact pour les médias

Samuel Wernli
Responsable Communication de l'entreprise
Pax, Société suisse d'assurance sur la vie SA
Aeschenplatz 13
Case postale
4002 Bâle
media@pax.ch
T: +41 61 277 62 62

Vous trouverez de plus amples informations sur le groupe Pax sous www.pax.ch/fr/concernant-pax

À propos de Pax

La Pax Assurance est organisée sous forme de société coopérative détenue par le Pax Holding (société coopérative). Elle propose des solutions adaptées aux besoins dans les domaines de la prévoyance privée et professionnelle. Les clientes et clients de Pax, qui sont aussi ses sociétaires, profitent de la gestion pérenne des affaires et de la réussite financière de l'entreprise. Crédibles, prévoyants et directs – voilà comment Pax conçoit sa relation avec ses clientes, clients, partenaires et collaborateurs.

Déclarations tournées vers l'avenir

Le présent communiqué de presse contient des déclarations tournées vers l'avenir qui reflètent les points de vue actuels du management. Les résultats réels à venir peuvent être fortement différents, notamment en raison de facteurs tels que le contexte commercial, la demande de produits du groupe Pax, l'évolution des lois et règlements, les fluctuations monétaires ainsi que les évolutions sur les marchés financiers (énumération non exhaustive). Les déclarations concernant la croissance ne constituent aucun pronostic quant aux bénéfices et ne doivent pas être considérées comme garantie que les résultats futurs atteindront ou dépasseront les chiffres publiés ici. Les sociétés du groupe Pax ne s'engagent pas à actualiser les déclarations faites ici sur la base de nouveaux événements ou pour d'autres raisons.